

Kamis, 01 September 2022

Judul	Selesaikan Proses Kepailitan, Asuransi Jiwa Bumi Asih Jaya Minta Tim Kurator Diganti
Nama Media	Kompas.com
Newstrend	Kasus Asuransi Jiwa Bumi Asih Jaya
URL	https://money.kompas.com/read/2022/08/31/200000326/selesaikan-proses-kepailitan-asuransi-jiwa-bumi-asih-jaya-minta-tim-kurator?page=all
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Netral

Penulis: **Agustinus Rangga Respati** | Editor: **Yoga Sukmana**

JAKARTA, KOMPAS.com - PT **Asuransi Jiwa** Bumi Asih Jaya (Asuransi BAJ) berharap proses kepailitan perusahaan asuransi ini segera selesai. Sejak 2017, proses kepailitan perusahaan masih ditangani oleh tim kurator.

Kuasa Hukum PT **Asuransi Jiwa Bumi Asih Jaya** Sofian Herianto Sianipar dari MAR Lawfirm mengatakan, tim kurator yang mengurus kepailitan Asuransi Bumi Asih Jaya tidak melakukan tugas sebagaimana mestinya.

"Tim kurator tersebut dapat dikatakan tidak melakukan pekerjaan apapun dalam upaya pemberesan kepailitan PT Asuransi Jiwa Bumi Asih Jaya," kata dia dalam konferensi pers, Rabu (31/8/2022).

Baca juga: Ini Respons Indodax soal Pembatasan Izin Pedagang Aset Kripto

Ia menambahkan sampai saat ini masih banyak pemegang polis yang mengajukan klaim ke Asuransi BAJ. Hal ini lantaran tidak ada kejelasan bagaimana cara pemegang polis mengajukan klaimnya.

Judul	Manfaat Asuransi Jiwa bagi Peggunanya
Nama Media	Mitrapost.com
Newstrend	Edukasi Asuransi Jiwa
URL	https://mitrapost.com/2022/08/31/manfaat-asuransi-jiwa-bagi-peggunanya/
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Positif

A. Pentingnya Asuransi Jiwa



1. Melindungi ahli waris dari beban finansial



Pada asuransi jiwa, terdapat perluasan manfaat yang bisa pihak tertanggung dapatkan jika meninggalkan hutang atau kredit yang belum terbayarkan.



Baca Juga : [Penyaluran Subsidi LPG Perlu Disesuaikan dengan Data Kemiskinan Aktual](#)



Produk asuransi ini sangat bermanfaat bagi keluarga atau ahli waris agar mereka tidak terbebani finansial ketika tertanggung meninggal dunia atau mengalami risiko cacat.



2. Memberi jaminan rasa aman

Asuransi jiwa terbaik 2022 diharapkan dapat memberi rasa aman dari risiko yang bisa datang kapanpun



Keberadaan asuransi tersebut membuat stabilitas ekonomi terjaga karena bisa mengajukan klaim supaya mendapat biaya pertanggungan saat terjadi hal-hal yang tak diperkirakan.

3. Mengelola keuangan keluarga

Asuransi jiwa juga termasuk bagian dari pengelolaan keuangan keluarga. Sebab, asuransi di sini bisa menjadi dana untuk hal tidak terduga yang mungkin bisa menurunkan stabilitas ekonomi

Judul	Kemenag Beri Asuransi Jiwa Rp39 Juta bagi Jamaah Haji Wafat di Tanah Suci
Nama Media	Okezone
Newstrend	Asuransi Jiwa Untuk Jemaah Haji
URL	https://haji.okezone.com/read/2022/08/31/398/2658273/kemenag-beri-asuransi-jiwa-rp39-juta-bagi-jamaah-haji-wafat-di-tanah-suci
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Netral



JAKARTA - Kementerian Agama (Kemenag) RI memberikan asuransi jiwa kepada jamaah haji Indonesia yang wafat pada masa operasional ibadah haji tahun 1443 H/2022 M. Besaran asuransi yakni senilai Rp39.886.009 per jamaah.

Hal ini disampaikan Menag dalam rapat kerja (raker) bersama Komisi VIII DPR RI terkait evaluasi penyelenggaraan haji 1443 H tahun 2022 pada, Rabu,(31/08/2022).

"Jamaah haji reguler yang wafat pada masa operasional haji mendapatkan asuransi jiwa sebesar Rp39.886.009," kata Menag.

Baca juga: **[Terima Audiensi BPKH, Wapres RI Minta ONH Mutlak Dinaikkan](#)**

Pada kesempatan itu, Menag menyampaikan jamaah wafat sampai akhir operasional haji tahun ini sebanyak 90 orang. Terdiri dari 88 jamaah haji reguler dan 2 jamaah haji khusus.

Judul	MSIG Life Catat Kenaikan Laba hingga 60% di Semester I 2022
Nama Media	Kontan
Newstrend	Kinerja MSIG Life Semester I 2022
URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/msig-life-catat-kenaikan-laba-hingga-60-di-semester-i-2022
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Positif

Reporter: **Adrianus Octaviano** | Editor: **Noverius Laoli**

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. PT Asuransi Jiwa Sinarmas MSIG Tbk (MSIG Life) mencatat adanya kenaikan laba hingga 60% untuk periode yang berakhir pada 30 Juni 2022.

Berdasarkan laporan keuangan yang dipublikasikan di Harian Kontan pada Rabu (31/8), laba tahun berjalan MSIG Life tercatat senilai Rp 193,65 miliar, naik dari periode sama tahun lalu yang hanya senilai Rp 121,02 miliar.

Judul	Acara China Life Insurance Indonesia Sukses
Nama Media	Bolong.id
Newstrend	Edukasi China Life Melalui Kids Art Award
URL	https://bolong.id/dw/0822/acara-china-life-insurance-indonesia-sukses
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Positif

News ▾ Business ▾ Technology ▾ Lifestyle ▾ Health ▾ Culture ▾ Foo



foto kegiatan kesejahteraan masyarakat yang diadakan Chine Life Insurance

Jakarta, Bolong.id - China Life Insurance Indonesia menggelar acara bertema "Menjaga Kesehatan" di Jakarta, Minggu (28/8/2022) berakhir sukses.

Mitra dan pelanggan utama China Life Indonesia, anak-anak dan orang tua yang

Judul	Mantan Pemilik Asuransi Bumi Asih Keluhkan Kejelasan Bundel Pailit, Minta Penggantian Kurator
Nama Media	Bisnis.com
Newstrend	Update kasus Asuransu Bumi Asih
URL	https://finansial.bisnis.com/read/20220831/215/1572898/mantan-pemilik-asuransi-bumi-asih-keluhkan-kejelasan-bundel-pailit-minta-penggantian-kurator
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Netral

Menu

Cari berita...

Bisnis.com

Mantan Pemilik Asuransi Bumi Asih Keluhkan Kejelasan Bundel Pailit, Minta Penggantian Kurator

Mantan pemilik Asuransi Bumi Asih yang telah dinyatakan pailit sejak 7 tahun lalu menyebut kurator yang ditunjuk tidak progresif membereskan bundel.



Aziz Rahardyan - Bisnis.com

31 Agustus 2022 | 20:49 WIB



Judul	Mengenal Asuransi Jiwa Unit Link, Risikonya Hingga Jenis-jenisnya
Nama Media	Kuakata
Newstrend	Edukasi Asuransi Jiwa
URL	https://kuakata.com/read/berita/58573-mengenal-asuransi-jiwa-unit-link-risikonya-hingga-jenis-jenisnya
Tanggal Berita	01/09/22
Sentimen	Positif

I Mengenal Asuransi Jiwa Unit Link, Risikonya Hingga Jenis-jenisnya

“ asuransi unit link bukan tabungan tetapi kombinasi asuransi dan investasi yang tetap memiliki risiko fluktuasi. ”

Kamis, 01 September 2022 | 09:39 WIB - Ragam
Penulis: red . Editor: Kuaka

Asuransi dapat diartikan sebagai produk keuangan yang akan memberi manfaat perlindungan atau proteksi dari bermacam risiko kerugian finansial.

Pada umumnya dikenal asuransi konvensional (murni) dan asuransi unit link. Salah satu jenis asuransi konvensional yaitu **asuransi jiwa unit link**.

Sementara itu, jika tertarik ingin memiliki **asuransi kesehatan terbaik cek di Lifepal marketplace** asuransi

Judul	OJK Menunggu Rencana AJB Bumiputera
Nama Media	Kontan
Newstrend	Rencana Penyehatan Keuangan AJB Bumiputera
Halaman	10
Tanggal Berita	01/0/22
Sentimen	Netral

OJK Menunggu Rencana AJB Bumiputera

AJB Bumiputera bisa memutuskan nasib demutualisasi

Adrianus Octaviano

JAKARTA. Persoalan Asuransi Jiwa Bersama (AJB) Bumiputera 1912 masih terus bergulir. Kendati telah memiliki Badan Perwakilan Anggota (BPA) yang baru, kelanjutan perusahaan ini masih belum bisa dipastikan.

Kepala Eksekutif Pengawasan IKNE Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Ogi Prastowo masih menunggu rencana penyehatan keuangan yang bakal diajukan setelah kepengurusan asuransi ini mulai terbentuk. Rencana itu pun masih perlu dilihat dan dinilai kelayakannya.

Merujuk ke pasal 38 anggaran dasar AJB Bumiputera 1912, Ogi menutarakan, salah satu yang bisa dilakukan adalah penyotaman atau *asset ring* aset dan liabilitas melalui persetujuan dalam Sidang Luar Biasa (SLB).

"Itu tergantung anggotanya sendiri, mau tidak ada restrukturisasi. Masalahnya nanti nilainya tinggal 40%, itu mau apa tidak semuanya dan itu mesti dihitung," ujar Ogi.

Saat ini, kata Ogi, OJK secara teknis telah memfasilitasi bantuan dari World Bank. Tujuannya, untuk melihat apakah AJB Bumiputera ini masih bisa diselamatkan dan rekomendasinya akan seperti apa.

"OJK tidak dalam posisi untuk menyatakan seharusnya begini, tetapi hanya memberi opsi. Salah satunya *securing* atau SLB menyetujui demutualisasi" ujarnya.

Menurut dia, langkah demutualisasi dengan mengubah Bumiputera dari awalnya yang merupakan asuransi jiwa bersama menjadi sebuah perseroan juga bisa mendatangkan investor baru.

Berdasarkan laporan keuangan AJB Bumiputera di kuartal IV/2021, AJB Bumiputera mencatat utang klaim

mencapai Rp 12 triliun. "Dia masih punya aset, masih punya *customer*, masih punya cabang-cabang di seluruh Indonesia, itu sebenarnya nilai tambah," ujar Ogi.

Kuasa Hukum Pemegang Polis AJB Bumiputera Hendro Saryanto menilai BPA yang baru ini tidak berani melaksanakan pasal 38. Menurut dia, AJB Bumiputera 1912 telah mengajukan rencana penyehatan ke OJK. Jurubicara BPA, Bagus Irawan menolak membuat komentar tentang rencana penyehatan. ■

Riwayat Singkat Polemik AJB Bumiputera

- 2014, AJB Bumiputera tidak bisa membayar klaim nasabah
- 2014 hingga 2020, proses restrukturisasi hingga kontrol aset AJB Bumiputera terus dilakukan namun tak membuahkan hasil
- September 2020, OJK menyimpulkan aset Bumiputera tak cukup menanggung klaim nasabah. Jumlah tempo sampai akhir tahun 2020 diperkirakan Rp 9 triliun. Tahun 2021 ada klaim hingga Rp 23 triliun
- Januari 2021, MK mengabulkan *judicial review* di MK yang diajukan oleh Badan Perwakilan Anggota (BPA) Bumiputera, idnya membatalkan adanya UU tentang Asuransi Usaha Bersama dalam waktu paling lama dua tahun
- Februari 2021, pemegang polis AJB Bumiputera menyebarkan pembubaran pengurus perusahaan. Mulai dari direkti, komisi hingga BPA, OJK meminta AJB segera memilih anggota BPA
- Maret 2021, manajemen AJB berurusan dengan para pemegang polis, serikat pekerja hingga instansi apas yang pakat untuk memberlakukan pemilikan BPA
- Desember 2021, dalam pengumuman di media massa AJB Bumiputera 1912 meminta persetujuan pemegang polis terkait panitia pemilihan Badan Perwakilan Anggota (BPA) yang telah dipilih
- April 2022, OJK meminta calon anggota BPA AJB Bumiputera
- Agustus 2022, manajemen AJB Bumiputera segera menyerahkan dokumen Rencana Penyehatan Keuangan (RPO) ke OJK

Sumber: Riset KONTAN

Judul	Bumi Asih Minta Izin Usahanya Bisa Dikembalikan
Nama Media	Kontan
Newstrend	Update Kasus Bumi Asih
Halaman	10
Tanggal Berita	01/0/22
Sentimen	Netral

SEMANGKARUT BUMI ASIH JAYA

Bumi Asih Minta Izin Usahanya Bisa Dikembalikan

JAKARTA. Lama tidak terdengar setelah diputus pailit, nama PT Asuransi Jiwa Bumi Asih Jaya kembali beredar. Penyebabnya, pemilik Bumi Asih Jaya Rudy Sinaga berharap kembali diperbolehkan menjalankan usahanya.

Sekadar berkilas balik, Bumi Asih Jaya diputus pailit tahun 2015. Dalam proses kepailitan, Asuransi Bumi Asih Jaya dinilai memiliki utang senilai Rp 1,2 triliun kepada para kreditur.

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencabut izin usaha Bumi Asih Jaya pada 2013 ka-

rena dinilai gagal memenuhi ketentuan tentang kesehatan keuangan, yakni rasio solvabilitas atau *risk based capital* (RBC) dan rasio perimbangan investasi terhadap cadangan teknis dan utang klaim.

Rudy menyebutkan sudah menyiapkan sejumlah skema pembayaran kepada pemegang polis, baik dalam bentuk pembayaran dana tunai maupun konversi produk.

"Pemegang polis juga ada yang mengatakan ke kita berharap Bumi Asih Jaya beroperasi lagi," ujarnya dalam acara konferensi pers, kemarin.

Setelah tujuh tahun berse- lang, para pemegang polis Bumi Asih Jaya masih belum mendapat haknya atas pembayaran klaim polis.

Malah, tahun 2017, kurator yang dipilih untuk memproses kepailitan justru ditetapkan sebagai tersangka atas dugaan melakukan penggelapan. Kini, kurator kepailitan Bumi Asih Jaya telah diganti.

Kuasa Hukum Bumi Asih Jaya Sofian Herianto Sianipar menadi bahwa kurator baru tersebut tidak segera menyelesaikan pemberesan kepailitan. Sehingga menimbulkan

pertanyaan dari nasabah ka- pun klaimnya dibayarkan.

Sofian menuturkan, selama ini pihaknya juga tidak pernah diajak komunikasi dengan tim kurator sehubungan dengan progres dari penyitaan hingga pembayaran ke nasabah. Oleh karena itu, saat ini pihaknya ingin mengajukan pergantian kurator.

Ia merinci saat ini yang di- ketahui oleh pihaknya dari aset-aset yang sudah dicair- kan bernilai Rp 81 miliar. Itu bersumber dari dana investa- si. Sementara, dari aset-aset perusahaan yang disita seperti

gedung, tidak diketahui nilai hasil lelangnya.

Rudy menyebut saat ini po- sisi asetnya sudah turun men- jadi hampir Rp 400 miliar. "Sekarang posisi aset itu kare- na tidak bisa dilaksanakan gara-gara dicabut izinya," ujar Rudy.

Juru Bicara OJK Sarjito me- nyebutkan Bumi Asih tetap harus menyelesaikan seluruh kewajiban. Seluruh kewajib- an yang dimaksud itu "Terna- suk penyelesaian proses pai- litnya," ujar dia.

Adrianus Ociaviano

Judul	Laba MSIG Life Melonjak di Semester Pertama 2022
Nama Media	Kontan
Newstrend	Update Kasus Bumi Asih
Halaman	10
Tanggal Berita	01/0/22
Sentimen	Netral

Konter

Laba MSIG Life Melonjak di Semester Pertama 2022

JAKARTA. PT Asuransi Jiwa Sinarmas MSIG Tbk (MSIG Life) mencatat kenaikan laba hingga 60% untuk periode yang berakhir pada 30 Juni 2022.

Berdasarkan laporan keuangan yang dipublikasikan di KONTAN, Rabu (31/8), laba tahun berjalan MSIG Life tercatat Rp 193,65 miliar, naik dari periode sama tahun lalu, yaitu Rp 121,02 miliar.

Kenaikan laba ditopang oleh hasil investasi perusahaan yang tercatat melonjak. Pada semester pertama tahun lalu, hasil investasinya masih negatif Rp 21,68 miliar dan kini naik menjadi positif Rp 393,51 miliar.

Ditambah, beban klaim dan manfaat neto yang juga mengalami penurunan sekitar 33,07% yoy. Dimana, nilai klaim dan manfaat neto perusahaan di periode ini senilai Rp 939,27 miliar dari periode sebelumnya yang bisa mencapai Rp 1,4 triliun.

Meskipun masih mencatat adanya penurunan pendapatan premi neto. MSIG Life mencatat pendapatan premi per 30 Juni 2022 senilai Rp 1,15 triliun.

Adrianus Octaviano